

## 6月15日(土)【地区・全隊】夜間ハイキング

今年も地区合同の夜間ハイキングの日がやってきました。ビーバー隊・カブ隊のスカウトは遅い時間まで睡魔と闘いながら、暗い道にちょっぴりドキドキワクワクしながらのハイキングです。

ボーイ隊は加茂川河川敷に集合し全行程参加、ビーバー隊・カブ隊は伊予小松駅に集合しました。しばらくすると加茂川河川敷出発のボーイ隊、6団、11団のスカウトが伊予西条駅から伊予小松駅まで電車に乗ってきて、合流しました。こちらは約10分間の電車の旅です。

小松駅で注意事項を聞き、栄養補給のゼリーをもらっていざ出発！ここからはボーイ隊がデンコーチとなり、各班のビーバースカウト、カブスカウトを見守ります。まずは石鎚山ハイウェイオアシスを目指しました。時刻は17時45分頃。まだ日差しも残り暑いですが、曇り空だったのが幸いでした。上り坂なのでなかなかハードな道のりでしたが、スカウト達もまだまだ元気！元気に到着し、ご飯を食べたりゼリーを食べたりして休憩しました。

次は氷見小学校を目指します。今度は下り坂なので楽だったかな？日も暮れて、氷見小学校に着くころにはすっかり暗くなっていました。時刻は20時頃。早寝のビーバースカウトは疲れも出て、眠くなってくる頃でここでリタイヤです。

12団のカブ隊とボーイ隊、他団はビーバー隊も含め前神寺に向けて出発。今年のコースは舗装された道なので歩くやすく、コースも分かりやすかったので、迷子にはなりません。夜のお寺はちょっぴり怖い？みんなで歩けば怖くなかったね！

ここまで来たら加茂川河川敷までラストスパート。日が暮れてからは風もあって、あまり暑さを感じずに歩きました。約13kmの長い道のり、ゴールに着いたのは予定より30分程遅れた22時30分頃でした。電車で10分の道を約5時間かけて歩きました。みんな疲れて眠たくなかったけれど、いつもはできない貴重な体験をして一回り成長しましたね。お疲れ様でした！！



